



BERNARDO MUÑOZ AGUILAR

Antropólogo Social,
Universidad de Tübingen,
Alemania
Profesor de Historia,
Geografía y Educación
Cívica, Universidad del
Norte, Antofagasta

Mi antisionismo: Ser o no Ser

Entre muchos otros juegos infantiles iquiqueños se encontraba uno que era una ronda y que tenía una melodía que decía así: aleliolelon aleliolelon y preguntaba: ¿Cuántos panes hay en el horno? 21 quemados. ¿Quién los quemó? El perro judío, y se respondía a coro: atrincha por atrevido o algo parecido y seguíamos cantando inocentemente sin saber que condenábamos al horno a todos los judíos. Mucho tiempo después y reconociendo que hay una pelea bíblica histórica entre ellos y los árabes, no me puedo quedar impávido con la actual situación en Gaza. Ya en el año 2013, coordiné técnicamente una misión a Holanda y Alemania sobre el tema de la Memoria, proyecto financiado por CORFO y que en la gira incluyó al Museo de la Memoria, al memorial de Paine, la Fundación Neruda, la Villa Grimaldi, entre otros centros de Memoria y que tenía como finalidad diseñar un Circuito de la Memoria en la región Metropolitana.

Con este grupo pudimos recorrer los principales centros de Memoria. En Amsterdam no sólo tuvimos la posibilidad de visitar la casa museo de Ana Frank, sino que también compartir metodologías de investigación con el equipo estable de esa casa de memoria transformada en un centro de investigación.

Asimismo, en esa ciudad pudimos visitar el Museo de la Resistencia y un Memorial a los Caídos en donde estaban todos los apellidos de los que sucumbieron ante la barbarie nazi. En Alemania nos llamaron la atención principalmente no solo los centros de memoria, sino que el hecho de que la mayoría estaban bajo la tuición de universidades y la dirección de un académico de alta graduación.

En uno de los principales centros de memoria, el de Buchenwald, en Weimar, quien nos recibió fue un hombre alto y vestido de negro. Era un Profesor Dr. que se dirigió a nosotros con un breve discurso y nos dijo que para hombres como él la figura de Salvador Allende había sido fundamental en su formación. Indudablemente que los centros de memoria en ambos países no tienen los problemas de financiamiento que presentan actualmente sus pares chilenos.

Cuando visitábamos los hornos crematorios y el lugar donde colgaban a los prisioneros en ganchos varias de las personas que componían la delegación salieron vomitando y llorando. Era algo muy intenso y tétrico.

Este centro de Memoria mantenía un centro de investigación y de enseñanza para que los jóvenes alemanes pudiesen aprender para un nunca más. Las fotografías que pudimos apreciar de los judíos sometidos a la barbarie nazi eran espantosas. Fue una experiencia para que nunca más la pudiésemos olvidar. Las posteriores visitas guiadas a la cárcel de la Stasi, guiados por ex prisioneros de esta, después de un amable desayuno que nos ofreció su director, un Dr. en política y posteriormente la visita al Ministerio del interior de la ex DDR y recorrer cada una de sus dependencias, prácticamente fueron un juego de niños.

Volviendo a mi crítica hacia el sionismo y mi antijudaísmo, quiero decir que Netanyahu y sus halcones y con el beneplácito de Washington, no trepida en avasallar y destruir hospitales, escuelas y lugares de refugio de civiles intentando dar con los túneles de Hamas, pero que se ha vuelto evidentemente una matanza del pueblo palestino.

La historia del nazismo y el holocausto son a todas luces discutibles desde la primera guerra mundial. Las razones serán histórica y políticamente discutibles, pero la diáspora judía desde que perdieron la tierra prometida en el relato bíblico sigue dando que hablar.

En los últimos años se han visto patrullas militares recorriendo la Patagonia del sur de Chile, ¿buscando una nueva tierra prometida o recursos estratégicos? Creo que la inteligencia de los judíos ha sido ocupada para la guerra y no para la paz.

No nos queda lejano el ejemplo de Henry Kissinger para el caso chileno, quien no trepidó en financiar a la dictadura chilena y sus adláteres para provocar a sangre y fuego la caída del régimen democrático chileno que encabezaba el presidente democráticamente electo, Salvador Allende Gossens.

A través de la desclasificación de los archivos de la CIA esto último ha quedado meridiana-mente claro. ¿Representa el ethos cultural, político y racial de Kissinger una radiografía del conjunto de judíos que aspira a dominar el mundo a través de sus redes religiosas, de poder económico y de alianzas políticas extremistas de derecha que parten en Israel con el Likud y se amplían a nivel internacional con los sionistas internacionales?

Las riquezas económicas que tuvieron y que se han incrementado con su exitoso manejo económico a nivel mundial se remontan a sus prácticas históricas de alguna manera explica sus

prácticas poco ortodoxas en muchos casos para a través del poder económico manipular al poder político.

Un dato que manejan los historiadores es que al finalizar la primera guerra mundial estos se habrían acercado a un joven Hitler para ofrecerle su apoyo económico para levantar la nación después de haber perdido la guerra con tal que les dejase tomar el control económico del país. Hitler habría aceptado el acuerdo, pero se habría cobrado revancha con el holocausto de los 11 millones de judíos que habrían sido exterminados hasta el final de la segunda guerra mundial.

Entre estos también se encontraron gitanos y homosexuales, o sea minorías que no le gustaban al régimen nazi y que fueron parte de un universo de 40 millones de civiles y veinte millones de soldados que perecieron en esta segunda guerra mundial. Los crímenes de guerra son tales vengan de donde vengan, como lo fue el atentado a la Embajada Israelí en Buenos Aires el año 1992 y el que hizo explotar a la AMIA en Buenos Aires el año 1994.

Tengo muy buenos amigos judíos en Chile, gente a los cuales conozco desde niños, uno de ellos incluso es rabino y dudo que optaran por una vía armada en contra de los palestinos por su excelsa condición de liberales democráticos. Indudablemente que la molestia generalizada es hacia el sionismo brutal y ortodoxo que no puede permitir otras vías de comprensión del mundo y que hoy se expresa en las matanzas de la franja de Gaza.

Películas basadas en hechos reales como operación final, el que muestra el apresamiento de Adolf Eichmann en Argentina por haber sido el responsable de la muerte de millones de judíos, demuestran que los nazis, neonazis y los sionistas israelíes son la misma mierda con distintas moscas.

Aun cuando debo hacer una salvedad en cuanto al pueblo israelí que es liberal, que está en contra del primer ministro Netanyahu y que pide la renuncia de este. Aquel pueblo que gusta de la democracia y que acepta la idea de la convivencia pacífica de los dos Estados. Inclusive los familiares de los rehenes de guerra en poder de Hamas piden su dimisión.

El día 27 de enero, fecha en que se celebra la liberación del campo de concentración de Auschwitz por parte de los aliados, donde murieron tantos judíos, nos encontró con el hecho de que estos mataban por miles a palestinos inocentes a pesar del llamado de las Naciones Unidas, de las decisiones del tribunal internacional de la Haya y la condena de toda la comunidad internacional, incluido su más potente aliado como son los EE. UU. para detener la masacre y posibilitar una tregua humanitaria o al menos abrir un cordón humanitario, lo que se ha logrado solo en los dos últimos meses en forma aun deficitaria, sin tener la más mínima misericordia frente a las imágenes de miles de niños y mujeres inocentes muertos por las balas sionistas y de los halcones del Likud.

La condena del presidente Lula Da Silva, el hecho de que el presidente Boric no autorizara la participación de Israel en la FIDAE de este año, la condena del Estado Boliviano y nueva ruptura de relaciones diplomáticas y ahora de Colombia, que este primero de mayo anunció extraoficialmente por boca de su presidente Petro, que rompería sus relaciones diplomáticas y la creciente desafección internacional hacia el genocidio que se produce en Gaza dan muestras y hablan por sí solas de la crítica que genera en este lado del mundo las acciones de los halcones del Likud representados por Netanyahu, su gabinete de ministros y los partidos de extrema derecha del espectro político israelí.

En las últimas se ha producido la toma de diversas universidades estadounidenses donde los estudiantes protestaban pacíficamente contra la matanza, hasta que simpatizantes de Israel llegaron a los campus y se produjeron intensas luchas lo que tuvo como corolario el que las policías detuvieran a los manifestantes ocupando los campus en una medida muy cuestionada por amplios sectores de la ciudadanía norteamericana.

La condena de las Naciones Unidas y el creciente desapego de los EE. UU. a las acciones del Likud y sus halcones no impiden a estos declarar que lanzaran el ataque más desbastador de toda la guerra sobre Rafah.

¿Es Israel el pueblo elegido por Dios? Si este pueblo está dirigido por los judíos más recaltrantes y por los halcones del Likud entonces me declaro antijudío y antisionista y abogo junto a millones de personas por la existencia de un Estado Palestino que conviva libremente con el Estado Israelí. Ser o no Ser.